

Der Vorsitzende informierte den Ausschuss darüber, dass die Städte Bad Honnef, Königswinter, Alfter und Sankt Augustin zum Zweck der IT-Datensicherheit eine Kooperation anstreben. Ziel sei, bei einer gemeinsamen Realisierung, Kosten zu sparen. Angestrebt würde eine Zusammenarbeit mindestens der vier Städte. Bei einer gemeinsamen Umsetzung würden voraussichtlich zwei volle Fachstellen und eine Verwaltungsstelle benötigt. Die anderen Städte beginnen im September damit, die Angelegenheit in ihren Gremien zu diskutieren. In Sankt Augustin sei dies auf Grund der Sitzungsreihenfolge etwas später der Fall. Es könne also sein, dass seitens einer der beteiligten Städte bereits in nächster Zeit die Meldung an die Öffentlichkeit gehe, dass ein Zusammenschluss mit den genannten Städten zum Zwecke der IT-Sicherheit in Planung sei. Unterlagen gebe es hierzu noch nicht. Die Sankt Augustiner Gremien würden zu gegebener Zeit informiert und eingebunden.